

El presidente Felipe Calderón entregó el Premio de Fuentes y Documentos “Manuel González Ramírez” 2008 –otorgado anualmente por el Consejo Técnico Consultivo del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (INEHRM)– al Archivo General de la Nación, representado por su director general, Jorge Ruiz Dueñas.

En la ceremonia magna realizada el 20 de noviembre para conmemorar el 98 aniversario de la Revolución mexicana, el jefe del Ejecutivo también entregó los premios a la investigación histórica “Ernesto de la Torre Villar” sobre la Independencia de México, a Carlos Herrejón Peredo; el de la Reforma y la República Liberal “Gastón García Cantú”, a Moisés González Navarro; el correspondiente a la Revolución Mexicana “Salvador Azuela”, a Arnaldo Córdova; el relativo al México Contemporáneo “Daniel Cosío Villegas” a Soledad Loaeza, y el de Memorias y Testimonios “José C. Valdés”, a José N. Iturriaga de la Fuente.



De acuerdo con el director general del INEHRM, José Manuel Villalpando César, el galardón que lleva el nombre del abogado, periodista e historiador Manuel González Ramírez, y se otorga desde 2004, se le acreditó en 2008 al AGN para “destacar la misión y trabajo cotidiano de instituciones como el Archivo General de la Nación, destinadas a preservar, custodiar y difundir el sustrato básico de la investigación, la consulta y el aprovechamiento de grupos documentales y colecciones básicas para el esclarecimiento y resolución de gestiones específicas de los ciudadanos, así como para la investigación de procesos esenciales del pasado mexicano”.